



Universidad del sureste

Liliana Vázquez Pérez

Catedrático: María del Carmen López Silva

Cuatrimestre 3º

Modulo1º

Fundamentos de enfermería III

PAE

Licenciatura: Enfermería

Comitán de Domínguez Chiapas. Mayo.

Fecha:21/05/2022

Comenzamos con el primer paso del proceso de atención enfermero que es la valoración, esta debe de organizarse y sistematizarse para poder recopilar información sobre la situación de salud de una persona y su entorno y es considerado un paso muy importante porque las decisiones que se toman son basadas en esta la primer etapa.

Esta segunda etapa del proceso enfermero es el diagnóstico donde se dice que una vez identifica las necesidades del paciente formulamos un diagnóstico de enfermería y nos sirve de base para pasar a la etapa de planeación que es considerada la tercera etapa del proceso de enfermería, en esta etapa diseñamos y elaboramos estrategias para poder reducir la respuesta de la persona, acá mismo estableceremos prioridades, elaboramos objetivos, determinamos los cuidados necesarios de enfermería y por último documentamos el plan de cuidados, y así procedemos a la cuarta etapa de proceso y esta se enfoca principalmente en iniciar la intervenciones de enfermería necesarias para conseguir los objetivos deseados o esperados por el paciente, al realizar la intervenciones enfermeras significa principalmente preparada para ejecutar y hacer cambios necesarios. La última etapa del proceso de atención enfermero consiste en determinar el logro de los objetivos la evaluación es compleja y se inicia cuando el profesion interacciona con la persona, familia o comunidad.